

## **1 Datenschutzerklärung**

Die vorliegende Datenschutzerklärung klärt Sie über die Art, den Umfang und den Zweck der Erhebung und Verwendung personenbezogener Daten auf unserer Website [sme-gmbh.ch](https://www.sme-gmbh.ch) (im Folgenden „Website“) durch die SME Swiss Medical Engineering GmbH (im Folgenden „wir“ oder „uns“) auf und gibt über die Ihnen zustehenden Rechte Auskunft. Diese Rechte richten sich nach den anwendbaren Datenschutzgesetzen.

## **2 Verantwortlicher für die Datenbearbeitung**

Verantwortlicher für die Datenbearbeitung auf dieser Website und Ansprechpartner für Datenschutzanliegen ist:

SME Swiss Medical Engineering GmbH  
Metzggass 10  
8260 Stein am Rhein  
E-Mail: [info@sme-gmbh.ch](mailto:info@sme-gmbh.ch)  
WebSite: <https://www.sme-gmbh.ch/>

## **3 Datenerfassung auf dieser Website**

### **3.1 Logfiles**

Unsere Website wird von [OptimaNet Schweiz AG](#) (Stationsstrasse 56, 8472 Seuzach) gehostet

Zur Optimierung und Aufrechterhaltung unserer Website protokollieren wir technische Fehler, die beim Aufrufen unserer Website allenfalls auftreten. Ferner werden bei der Nutzung dieser Website automatisch Informationen erhoben, die der Browser Ihres Endgeräts an unseren Host-Provider übermittelt. Dies sind:

- IP-Adresse und Betriebssystem Ihres Endgeräts,
- Browsertyp, Version, Sprache Datum und Uhrzeit der Serveranfrage, aufgerufene Datei,
- die Website, von der aus der Zugriff erfolgte (Referrer URL), den Status-Code (z.B. 404) und das verwendete Übertragungsprotokoll (z.B. HTTP/2).

Diese Daten werden von unserem Host-Provider erhoben und gespeichert, um Prozesse und Abläufe insbesondere in Zusammenhang mit der Nutzung unserer Website und der Sicherheit und Stabilität des Computersystems optimieren zu können.

Weitere Informationen finden Sie in der Datenschutzerklärung der [OptimaNet Schweiz AG](#) unter [Datenschutz](#).

Sofern die DSGVO anwendbar ist, sind Grundlage für diese Datenbearbeitung Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

### **3.2 Kontaktformular**

Wenn Sie unser Kontaktformular benutzen, werden Ihre Angaben aus dem Anfrageformular zur Bearbeitung der Anfrage und für den Fall von Anschlussfragen von uns bearbeitet. In der Regel benötigen wir folgende Angaben:

Vor- und Nachname  
Firma  
E-Mail-Adresse  
Adresse  
Telefonnummer  
Betreff  
Nachrichteninhalt

Wir verwenden die von Ihnen mitgeteilten Daten, um Ihre Anfrage zu beantworten. Sofern die DSGVO anwendbar ist, sind Grundlage für diese Datenbearbeitung Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

### **3.3 Cookies**

Wir setzen auf unserer Website Cookies ein. Cookies sind kleine Dateien, die auf Ihrem Endgerät abgelegt werden und die Ihr Browser speichert. Einige der von uns verwendeten Cookies werden automatisch gelöscht, wenn Sie unsere Website verlassen. Andere Cookies bleiben auf Ihrem Endgerät gespeichert, bis Sie diese löschen oder bis sie ablaufen. Diese Cookies ermöglichen es, Ihren Browser beim nächsten Besuch unserer Website wiederzuerkennen.

In Ihrem Browser können Sie einstellen, dass Sie über das Setzen von Cookies vorab informiert werden und im Einzelfall entscheiden können, ob Sie die Annahme von Cookies für bestimmte Fälle oder generell ausschliessen, oder dass Cookies komplett verhindert werden. Dadurch kann die Funktionalität der Website eingeschränkt werden.

Cookies, die für den elektronischen Kommunikationsvorgang oder von Ihnen gewünschte Funktionen erforderlich sind oder Ihr Benutzererlebnis optimieren, werden – sofern die DSGVO anwendbar ist – auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO gespeichert.

### **3.4 Newsletter**

Wir bieten einen Newsletter an, den Sie abonnieren können. Wenn Sie sich für den Newsletter anmelden, so erfassen wir mindestens Ihre E-Mail-Adresse. Unser externer Newsletter-Dienstleister kann weitere Daten erfassen; wir verweisen hierzu auf seine Datenschutzerklärung (siehe unten).

Wir verwenden Ihre E-Mail-Adresse, um Ihnen den Newsletter per E-Mail zuzustellen. Sofern die DSGVO anwendbar ist, ist Grundlage für die Datenbearbeitung Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

### **3.5 Newsletter-Analytics**

Wir nutzen einen Analysedienst, um die Reichweite unseres Newsletters zu messen. Gemessen wird, wie oft der Newsletter geöffnet wird und welchen Links der Empfänger folgt. Sofern die DSGVO anwendbar ist, ist Grundlage für die Datenbearbeitung Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

## **4 Externe Dienste**

Auf unserer Website setzen wir verschiedene Dienste von Drittanbietern ein. Nachfolgend legen wir im Einzelnen dar, um welche Dienste es sich handelt, wofür wir sie einsetzen und welche Daten gesammelt werden.

### **4.1 Verwendung von Google Maps**

Diese Website verwendet Google Maps API, um geographische Informationen visuell darzustellen. Bei der Nutzung von Google Maps werden von Google auch Daten über die Nutzung der Kartenfunktionen durch Besucher erhoben, verarbeitet und genutzt. Nähere Informationen über die Datenverarbeitung durch Google können Sie [den Google-Datenschutzhinweisen](#) entnehmen. Dort können Sie im Datenschutzcenter auch Ihre persönlichen Datenschutz-Einstellungen verändern.

Ausführliche Anleitungen zur Verwaltung der eigenen Daten im Zusammenhang mit Google-Produkten [finden Sie hier](#).

## **4.2 Datenschutzerklärung für YouTube**

Diese WebSite nutzt Plugins der von Google betriebenen Seite YouTube. Betreiber der Seiten ist die YouTube, LLC, 901 Cherry Ave., San Bruno, CA 94066, USA. Wenn Sie eine unserer mit einem YouTube-Plugin ausgestatteten Seiten besuchen, wird eine Verbindung zu den Servern von YouTube hergestellt. Dabei wird dem Youtube-Server mitgeteilt, welche unserer Seiten Sie besucht haben.

Wenn Sie in Ihrem YouTube-Account eingeloggt sind ermöglichen Sie YouTube, Ihr Surfverhalten direkt Ihrem persönlichen Profil zuzuordnen. Dies können Sie verhindern, indem Sie sich aus Ihrem YouTube-Account ausloggen.

Weitere Informationen zum Umgang von Nutzerdaten finden Sie in der Datenschutzerklärung von YouTube unter: <https://www.google.de/intl/de/policies/privacy>

## **5 Links**

Auf unserer Website finden Sie Links auf Seiten von Drittanbietern. Wir sind nicht verantwortlich für die Inhalte und Datenschutzvorkehrungen auf externen Websites, welche Sie über die Links erreichen können. Bitte informieren Sie sich über den Datenschutz direkt auf den entsprechenden Websites.

## **6 Weitergabe von Daten an Dritte**

Damit wir Ihnen die Informationen auf unserer Website anbieten können, arbeiten wir mit verschiedenen Dienstleistern zusammen, namentlich mit IT-Dienstleistern, um Ihnen eine zeitgemässe Website anbieten zu können. Diese verwenden Ihre Daten nur im Rahmen der Auftragsabwicklungen für uns.

Mit Ausnahme der Bestimmungen in Ziffer 3.4 dieser Datenschutzerklärung, nehmen wir eine Datenübermittlung an Stellen ausserhalb der Schweiz und der Europäischen Union (Drittstaat) ohne Ihre Einwilligung nur vor, sofern dies nach dem jeweiligen Vertrag erforderlich ist, zur Erfüllung gesetzlicher Verpflichtungen oder zur Wahrung unserer berechtigten Interessen.

## **7 Ihre Rechte**

Soweit von dem auf Sie anwendbaren Datenschutzrecht vorgesehen, können Sie unentgeltlich Auskunft über die auf Sie bezogenen gespeicherten Daten, deren Herkunft und Empfänger und den Zweck der Datenbearbeitung verlangen. Ebenso steht Ihnen unter den gesetzlichen Voraussetzungen ein Recht auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der oder Widerspruch gegen die Bearbeitung sowie, sofern die DSGVO zur Anwendung gelangt, auf Herausgabe dieser Daten zur Übertragung an eine andere Stelle zu.

Eine von Ihnen erteilte Einwilligung können Sie mit Wirkung für die Zukunft jederzeit widerrufen. Dazu reicht eine formlose Mitteilung per E-Mail an uns.

Bitte beachten Sie, dass die vorstehenden Rechte gesetzlichen Einschränkungen unterstehen und ggf. die Erbringung unserer Dienstleistungen beeinträchtigen oder verunmöglichen können.

Sie sind berechtigt, Ihre Ansprüche gerichtlich durchzusetzen oder eine Beschwerde bei der zuständigen Datenschutzbehörde einzureichen. Für die Schweiz ist der Eidgenössische Datenschutz- und Öffentlichkeitsbeauftragte zuständig (<http://www.edoeb.admin.ch>).

## **8 Aktualität und Änderung dieser Datenschutzerklärung**

Wir können diese Datenschutzerklärung jederzeit ändern oder anpassen. Die aktuelle Datenschutzerklärung kann auf [sme-gmbh.ch](http://sme-gmbh.ch) abgerufen werden.

## 1 Privacy policy

This privacy policy clarifies the nature, scope and purpose of the collection and use of personal data on our website [sme-gmbh.ch](https://www.sme-gmbh.ch) (hereinafter referred to as the "Website") by SME Swiss Medical Engineering GmbH (hereinafter referred to as "we" or "us") and provides information about the rights to which you are entitled. These rights are governed by applicable data protection laws.

## 2 Data Controller

The person responsible for data processing on this website and the contact person for data protection concerns is:

SME Swiss Medical Engineering GmbH  
Metzggass 10  
8260 Stein am Rhein  
E-mail: [info@sme-gmbh.ch](mailto:info@sme-gmbh.ch)  
WebSite: <https://www.sme-gmbh.ch/>

## 3 Data collection on this website

### 3.1 Log files

Our website is hosted by [OptimaNet Schweiz AG](#) (Stationsstrasse 56, 8472 Seuzach)

In order to optimize and maintain our website, we log technical errors that may occur when accessing our website. Furthermore, when you use this website, information is automatically collected that the browser of your device transmits to our host provider. These are:

- IP address and operating system of your device,
- Browser type, version, language, date and time of the server request, file accessed,
- the website from which the access was made (referrer URL), the status code (e.g. 404) and the transmission protocol used (e.g. HTTP/2).

This data is collected and stored by our host provider in order to be able to optimize processes and procedures, especially in connection with the use of our website and the security and stability of the computer system.

Further information can be found in the privacy policy of [OptimaNet Schweiz AG](#) under [Data protection](#).

If the GDPR is applicable, the basis for this data processing is Art. 6 (1) (f) GDPR.

### 3.2 Contact

If you use our contact form, your information from the enquiry form will be processed by us to process the enquiry and in the event of follow-up questions. As a rule, we require the following information:

First and last name  
Company  
E-mail address  
Address  
Telephone number  
Subject  
News content

We will use the information you provide to respond to your request. If the GDPR is applicable, the basis for this data processing is Art. 6 (1) (f) GDPR.

### **3.3 Cookies**

We use cookies on our website. Cookies are small files that are stored on your device and which your browser stores. Some of the cookies we use are automatically deleted when you leave our website. Other cookies remain stored on your device until you delete them or until they expire. These cookies make it possible to recognize your browser the next time you visit our website.

In your browser, you can set it to be informed in advance about the setting of cookies and to decide on a case-by-case basis whether you want to exclude the acceptance of cookies for specific cases or in general, or whether cookies are prevented completely. This may limit the functionality of the website.

Cookies that are necessary for the electronic communication process or functions you request or that optimize your user experience are stored on the basis of Art. 6 (1) (f) GDPR – if the GDPR is applicable.

### **3.4 Newsletter**

We offer a newsletter that you can subscribe to. If you are interested in the Subscribe to our newsletter, we will collect at least your e-mail address. Our external newsletter service provider may collect further data; we refer to its privacy policy (see below).

We use your email address to send you the newsletter by email. If the GDPR is applicable, the basis for data processing is Art. 6 para. 1 lit. f GDPR.

### **3.5 Newsletter Analytics**

We use an analytics service to measure the reach of our newsletter. It measures how often the newsletter is opened and which links the recipient follows. If the GDPR is applicable, the basis for data processing is Art. 6 para. 1 lit. f GDPR.

## **4 External services**

We use various third-party services on our website. Below we explain in detail which services are involved, what we use them for and what data is collected.

### **4.1 Using Google Maps**

This website uses Google Maps API to visually display geographic information. When using Google Maps, Google also collects, processes and uses data about the use of the map functions by visitors. You can find more information about data processing by Google in [the Google Privacy Policy](#). There you can also change your personal data protection settings in the Data Protection Center.

Detailed instructions on how to manage your data in connection with Google products [can be found here](#).

### **4.2 Privacy Policy for YouTube**

This website uses plugins from the Google-operated site YouTube. The operator of the pages is YouTube, LLC, 901 Cherry Ave., San Bruno, CA 94066, USA. When you visit one of our pages equipped with a YouTube

plugin, a connection to YouTube's servers is established. The YouTube server is informed which of our pages you have visited.

If you are logged in to your YouTube account, you enable YouTube to assign your surfing behavior directly to your personal profile. You can prevent this by logging out of your YouTube account.

For more information on the handling of user data, please refer to YouTube's privacy policy at: <https://www.google.de/intl/de/policies/privacy>

## **5 Left**

On our website, you will find links to third-party sites. We are not responsible for the content and data protection precautions on external websites that you can reach via the links. Please inform yourself about data protection directly on the relevant websites.

## **6 Disclosure of data to third parties**

In order to be able to offer you the information on our website, we work together with various service providers, namely IT service providers, in order to be able to offer you a modern website. They will only use your data for us in the context of order processing.

With the exception of the provisions in Section 3.4 of this Privacy Policy, we will only transfer data to entities outside Switzerland and the European Union (third country) without your consent if this is required by the respective contract, to comply with legal obligations or to protect our legitimate interests.

## **7 Your rights**

Insofar as provided for by the data protection law applicable to you, you can request information free of charge about the stored data relating to you, its origin and recipients and the purpose of the data processing. Likewise, under the legal requirements, you have the right to rectification, deletion, restriction of or objection to the processing and, if the GDPR applies, to the release of this data for transmission to another body.

You can revoke any consent you have given at any time with effect for the future. All you need to do is send us an informal message by e-mail.

Please note that the above rights are subject to legal restrictions and may impair or make it impossible for us to provide our services.

You have the right to enforce your claims in court or to lodge a complaint with the relevant data protection authority. The Federal Data Protection and Information Commissioner is responsible for Switzerland (<http://www.edoeb.admin.ch>).

## **8 Up-to-dateness and modification of this privacy policy**

We may change or amend this Privacy Policy at any time. The current privacy policy can [be accessed](#) on [sme-gmbh.ch](http://sme-gmbh.ch).